



Oficio Nro. MDG-MDG-2025-0434-O

Quito, D.M., 29 de julio de 2025

Asunto: Renuncia Irrevocable

Señor Magíster
Daniel Roy-Gilchrist Noboa Azin
Presidente de la República
PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA
En su Despacho

Señor Presidente:

Con gratitud y profundo respeto, presento mi renuncia irrevocable al cargo de Ministro de Gobierno.

En noviembre de 2024, al recibir su llamada para proponerme liderar esta cartera de Estado, nunca tuve dudas. Inmediatamente acepté. Mi convicción usted ya la conocía porque actué de igual manera cuando me solicitó que sea su delegado ante la ONU. Entendí en ambas ocasiones la responsabilidad, pero nunca logré dimensionar el verdadero tamaño de los desafíos.

Por su importancia no puedo dejar de destacar la participación que tuvimos en diciembre de 2023, cuando el Ecuador ejerció la presidencia del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. Fuimos clave, como país, para aliviar una crisis humanitaria y un conflicto con graves riesgos de escalar a una guerra sin precedentes. El papel que cumplimos quedó escrito en la historia.

Siempre estaré en deuda con la Misión.

Ya en el ejercicio de Gobierno, llegamos a plantarle cara a una “guerra de guerrillas” que se había gestado en su contra, donde lo peor de la clase política se entrelaza y besuquea con el crimen organizado. Y en esa tempestad fuimos parte de la consolidación de su liderazgo que se vio reflejado en el voto favorable del pueblo, cada vez que fuimos a las urnas.

Cimentamos gobernabilidad en un escenario sacudido por la polarización y la violencia, logramos tender puentes en la Asamblea Nacional, sin pactos mafiosos o “narcovalijas” como otrora.

También impulsamos leyes que hoy son herramientas fundamentales para la seguridad y el desarrollo. Consolidamos el tejido social, que se ve reflejado en una Asamblea distinta, dejando de saldo un país en calma y con una gobernabilidad fortalecida.

Gracias Presidente, ha sido un privilegio acompañarlo en esta ruta compleja, pero profundamente necesaria. Usted ha demostrado que gobernar no es complacer sino decidir con firmeza por el bien común; y que la verdadera política es aquella que construye futuro, no aquella que se consume en la inmediatez o en los recuerdos de un pasado fallido.

Aprovecho para dirigirme al Gabinete y decirles: no se rindan, no flaqueen, no duden, mantengan el espíritu de lucha y sigan escuchando a la gente, esa es la brújula. Gracias por haberme permitido servir junto a ustedes.



Oficio Nro. MDG-MDG-2025-0434-O

Quito, D.M., 29 de julio de 2025

A la nueva Asamblea: recuerden no traicionar a sus mandantes, sean todo aquello para lo que fueron elegidos, distínganse de los odiadores y piratas de curul. Están haciendo historia al defender al país cuando más lo necesita.

A mi equipo y seguridad: gracias por no rendirse. Por sostenerse incluso en las noches más difíciles. Ustedes son el reflejo de la nueva generación de servidores públicos: íntegros, valientes e incansables. Su lealtad riega la semilla de este cambio.

A mi familia, y en especial a mis hijos: gracias por ser pacientes, por todos los abrazos pospuestos, por las ausencias que dolieron en silencio. Ustedes no eligieron esta lucha, pero la vivieron conmigo. Sepan que cada minuto lejos fue por una razón más grande: porque merecen crecer en un país donde valga la pena quedarse, luchar y soñar. Si algo me impulsó a resistir cuando todo ardía, fue la certeza de que esta lucha no era solo política: era un acto de amor hacia ustedes y hacia el país que estamos construyendo.

Y al pueblo ecuatoriano: gracias por observarnos y cuestionarnos, por exigirnos más. Esta lucha fue siempre por ustedes. Queremos un país donde hacer las cosas bien deje de ser la excepción y se convierta en la regla. Queremos un Ecuador donde no se castigue al honesto ni se premie al corrupto. Queremos una justicia que no dependa del poder, sino de la verdad.

Señor Presidente: sépalo bien, renuncio al cargo, pero no a la causa, ni a la lucha. Es momento de abrir nuevos desafíos, de recuperar la vida que congelé por servir a los ecuatorianos. Desde donde me encuentre, seguiré luchando con la misma pasión con la que llegué al servicio público: por un Ecuador con instituciones que protejan, no que traicionen; con líderes que sirvan, no que se sirvan.

El nuevo Ecuador ya echó raíces. Y mientras haya quienes estén dispuestos a defenderlo, no habrá retroceso posible.

Con el aprecio de siempre.

Atentamente,

Documento firmado electrónicamente

Mgs. José Javier De La Gasca Lopezdomínguez
MINISTRO DE GOBIERNO

Copia:

Señora Magíster
Cynthia Natalie Gellibert Mora
Secretaria General de la Administración Pública y Gabinete de la Presidencia
PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA